

# *Le ministère de l'enseignement supérieur analyse l'évolution du cours 2021*

---



La Havane, 17 février (RHC) Le ministre de l'Enseignement supérieur, José Ramón Saborido, des représentants de son conseil d'administration et des dirigeants de la Fédération des Étudiants ont analysé par visioconférence mardi avec les recteurs des universités de tout le pays, le démarrage et le développement des activités universitaires en 2021 à la lumière de la situation épidémiologique.

Pour ce faire le ministère de l'Enseignement supérieure offre à la communauté universitaire la possibilité d'accéder gratuitement sur Internet à 71 plateformes d'universités et d'entités de la science, de la technologie et de l'innovation.

Ces installations contribueront à améliorer la connectivité des programmes d'études face à la situation complexe créée par la pandémie.

Le travail réalisé dans les centres d'isolement situés dans les universités a été reconnu, ainsi que les tâches d'impact développées par les étudiants et les travailleurs du secteur dans chaque territoire pour faire face au Covid-19 en étroite coordination avec les Conseils de Défense provinciaux et municipaux.

Source: Juventud Rebelde



**Radio Habana Cuba**